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第 850回 教育委員会会議録 

 

日時 令和４年１月２１日（金） 

午後１時３０分から午後１時５０分まで 

場所 御殿場市役所５階大会議室 

出席者    

１番 教育長 勝亦 重夫 ２番 委員 勝又 英和 

３番 委員 杉山 ゆかり ４番 委員 大西 孝明 

５番 委員 渡邉 直子 ６番 委員 長田 光男 

 

陪席者  

教育部長  

教育総務課課長  学校教育課長  

社会教育課長  学校給食課長  

社会教育課図書館長    

社会教育課課長補佐  学校教育課課長補佐  

社会教育課副参事    

学校給食課副参事    

西学校給食センター所長兼高根学校給食センター所長  

 

事務局  

教育総務課副参事  教育総務課主事  

 

議事 

御教議第１号  令和３年度就学援助について 
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開会  

    

   教育長 

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。 

ただ今から御殿場市教育委員会１月定例会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配布の日程により進行いたしますので、ご了承願

います。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定すること

にご異議ございませんか。 

    

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。 

５ 番 渡邉 直子 委員  と、 

６ 番 長田 光男 委員  にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしくお願いしま

す。 
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教育長報告  

    

   教育長 

感染力の強いオミクロン株への置き換わりが進み、新型コロナの感染者は急

激に増加しています。感染者の増加で、学級・学年・学校閉鎖をせざるを得な

い小学校が出ています。２月６日まで部活動は対外試合を含め、活動を停止し

ました。また、小学校のスポーツ少年団等の活動についても、自粛を要請して

います。健康観察を徹底するなどできる限りの感染予防を行い、学校にウイル

スを持ち込まない、もし持ち込まれても感染を防げるような環境整備や行動様

式を徹底していくしかありません。残念ながら、体調が悪くても登校をしたと

いう状況はまだあります。再度、感染防止に必要不可欠な家庭の協力を得るよ

うにしていきます。 

冬休み中に、各学校から事故・事件の報告はありませんでした。子供達は安

全に生活することができたようです。３学期は、締めくくりの時であるととも

に、４月から始まる新しい生活へ繋ぐ大切な時です。達成感の持てる３学期に

なればと願っています。 

困難な状況は続きますが、充実した良い 1年になることを願っています。 

 

１２月２２日 西中学校屋内運動場改築工事安全祈願祭 

こども読書活動推進会議 ３．５．７年目職員研修 

   教育長 

老朽化した西中学校の、屋内運動場の改築工事が始まりました。普通教室

棟に並行して建てられます。令和５年１月末に完成予定です。 

 

１２月２４日 勝又春一翁墓参 

   教育長 

御殿場市名誉市民・初代市長の勝又春一翁の墓参に参列しました。 

 

１２月２５日 オープンハウス２０２１ 

   教育長 

毎年、国立中央青少年交流の家で開催されています。１０月に行われる予定

でしたが、コロナ感染状況から、この時期になりました。寒い中でしたが、多

くの親子連れが訪れ盛況でした。 

 

１２月２８日 部長連絡会 御用納め 

   教育長 

コロナ対応に明け暮れた 1 年でしたが、比較的落ち着いた状況の年の瀬と

なりました。数々の事業を進めることができ、スタッフの頑張りをありがたく

思います。 
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 １月 ４日 市長年頭訓示 部長連絡会 

 １月 ７日 市校長会 

 １月 ９日 御殿場市成人式 

   教育長 

２年ぶりの御殿場市民会館での成人式となりました。感染症対策を徹底し行

いましたが、スムーズに運営ができました。新成人の晴れやかな顔が印象的で

した。 

 

 １月１１日 部長連絡会 庁議 

 １月１２日 東部地区青少年補導センター運営協議会 

   教育長 

各市町の青少年補導センターの活動を、円滑かつ充実させるために協議会が

組織され、研修や情報交換を行っています。東部副会長市ということで、御殿

場市が会場となりました。次年度は会長市となります。 

  

１月１３日 御殿場市経済交流交換会 

１月１７日 部長連絡会 新型コロナ対策本部会会議 

臨時校長会 

 教育長 

 新型コロナウイルスの感染拡大を受けて、臨時校長会を開きました。感染状

況の確認と今後の対応について共通理解を図りました。しばらくは、最上級の

警戒を続ける必要があります。 

  

１月１８日 個々面接 

   教育長 

 人事異動作業もいよいよ本格的な時期になりました。校長から次年度の学校

運営の構想と、それを具現化できるような教職員の配置についての希望等を聞

きました。 

 

１月１９日 市議会全員協議会 

   教育長 

市財政計画と後期基本計画実施計画（令和４～６年度）の策定について報告

があり、質疑が行われました。 

 

１月２０日 校長人事評価面談 

   教育長 

後期の校長の人事評価を伝えるとともに、今年度の成果や課題を話題に面談

を行いました。次年度、学校がどのような方針で経営をしていくかを考える大

切な機会です。 
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１月２１日 校長人事面談 定例教育委員会 

以上、教育長報告となります。  
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議事  

   教育長 

それでは、はじめに事務局から一言お願いします。 

 

   教育部長 

例年になく寒い日が続いております。新型コロナウイルスの対応につきまし

ては２・３日ぐらい前から国がまた大きく舵を取ることが報道されています。

その点については注目していきたいと思います。オミクロン株については軽い

症状と言われておりますが、発症した場合にはそれなりに辛いことは事実で

す。委員の皆様もこの先も感染に気をつけていただきたいと思います。 

本日の議題は１件でございます。よろしくご審議のほどお願い致します。 

 

   教育長 

それでは、議事に入ります。 
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御教議第１号  

令和３年度就学援助について 

    

   教育長 

それでは、御教議第１号「令和３年度就学援助について」を議題といたしま

す。本案につきましては非公開といたします。 

（非公開） 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   教育総務課長 

ただいま議題となりました、御教議第１号につきまして、内容説明をいた

します。 

（内容説明） 

    

   教育長 

 ただいま御教議第１号につきまして内容説明がありました。本案について

の質疑を求めます。 

    

   教育委員 

（質問） 

 

   教育総務課副参事 

（回答） 

 

   教育委員 

（質問） 

 

   教育総務課副参事 

（回答） 

 

   教育長 

 ほかにご質疑ございますか。では、質疑・異議もないようですので、本案

を原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第１号「令和３年度就学援助につ

いて」を原案どおり承認することに決しました。 
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その他・閉会  

    

   教育長 

他に皆さまから協議、確認事項等ございますでしょうか。 

    

   教育長 

それでは他に無いようですので、以上で御殿場市教育委員会１月定例会を閉

会といたします。 

   午後１時５０分 閉会 
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会議録署名人  

    

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

    

    

    

    

    

 ５番委員   

    

    

    

    

    

    

 ６番委員   

 


